

# Juan Tagle se lanza contra el Sifup: "Pareciera que quieren gobernar el fútbol chileno"



**"Están amenazando con paro, porque no gusta un sistema de torneo que es potestad de la ANFP. Lo entendería si no pagamos sueldos", agregó el presidente de Cruzados.**

gremio de futbolistas y cuestionó la huelga.

**"En Chile hay un respeto total a los derechos fundamentales del futbolista. Invito al Sifup a apreciar lo que tenemos. Están amenazando con paro, porque no gusta un sistema de torneo que es potestad de la ANFP. Lo entendería si no pagamos sueldos o cotizaciones",** expresó a El Mercurio el timonel de Universidad Católica.

**"Acá se cumple todo y no se mira el daño gigante que el paro podría provocar. Debería existir un estudio de cómo han crecido los sueldo de los jugadores, la inflación que hay en las remuneraciones. ¿Vamos a parar todo, porque no estamos de acuerdo en el número de extranjeros o porque en Segunda**

el torneo debiese ser de 11 meses?",

añadió el abogado de profesión. Además, sostuvo que **"los clubes reclamaron y acordaron cambiar las reglas, la principal razón del paro y, pese a eso, uno lee declaraciones descalificadores totales, prácticamente insultando a los dirigentes, diciendo que son de la peor calaña. Es frustrante"**.

También adelantó que **conversará con Fernando Zampedri, capitán de la UC, y que "todos los dirigentes lo harán con sus capitanes"**.

**"¿Qué pasaría con los ingresos si hay paro, con TNT que le paga a los clubes y al Sifup? Y eso último lo consiguieron los dirigentes, pero pareciera que todos son un desastre",** expuso.

Por último, Tagle criticó al Sifup por las declaraciones que han hecho sobre el pedido de separar a la ANFP de la Federación de Fútbol de Chile: **"Que el Sifup siga defendiendo los derechos fundamentales de los futbolistas, lo hace bien; pero cuando uno escucha al dirigente del Sifup hablando de la separación de la ANFP y la Federación, pareciera que ellos quieren gobernar el fútbol chileno. Y su rol no es ese"**.

Toda una guerra declarada hay entre la ANFP y el Sifup por el paro de futbolistas que tiene en suspenso el inicio de la temporada 2025 del

fútbol chileno. Uno de los que se refirió al tema fue Juan Tagle, presidente de Cruzados, quien criticó el actuar del